

Amor a la libertad y respeto a las personas

Publicado: Sábado, 19 Octubre 2013 08:02

Escrito por youtube.com

Enrique, diseñador de interiores de Chile, conoció al Fundador del Opus Dei en 1974 y cuenta lo que le llamó la atención de San Josemaría

Enrique, diseñador de interiores de Chile, conoció al Fundador del Opus Dei en 1974 y cuenta lo que le llamó la atención de San Josemaría. Le impresiona el amor a la libertad propio del mensaje de la Obra y "el respeto a las personas sobre todo lo que puedan pensar en lo opinable"